

5月5日は「端午の節句」と言って男の子の健やかな成長を祈る日です。家では兜や昔の武将の人形を飾り、表には柱を立て鯉登りが風に舞って泳いでいる様をよく見かけます。夜は菖蒲の葉を入れた菖蒲湯に入りました。菖蒲は尚武に通じ、葉は刀に似ているからといひます。また、縁起ものとして柏餅を食べます。柏は新しい葉が出ないと古い葉が落ちないので「家系が絶えない」という意味です。今でもその習慣は残っていますし変わらない考えを持っている方も大勢おられ季節を感じます。

3月3日は「桃の節句」で女の子の日です。お雛様を飾り、菱餅も並べたり、あられを食べてお祝いします。ところが1948年7月2日に毎年5月5日「こどもの日」と制定され、「こどもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに両親に感謝する」日になったのです。そして憲法記念日とともに前後の休日あわせてゴールデンウィークを構成し長期休暇を作っています。しかし、今年天皇、皇后が上皇、上皇后になられ、皇太子と皇太子妃が天皇、皇后になられ、元号も「平成」から「令和」に移りました。諸行事がゴールデンウィークと重なり、史上初めての10連休になりました。素直にお休みをとられた方もいる中で私どもはどうとう無休でした。5月5日には横浜みなとみらい大ホールでの恒例イベント「こどもの日コンサート」があり、その前にはそのリハーサル、ゲネプロがあったのです。

そのお休みのせいか、かつてない勢いでチケットが売れ、ほぼ満席であったそうです。ホールの人で今までのこの行事を見る機会がなかった方に「児童合唱良かったですね、振りも素晴らしかった」と言われました。出演者の皆様もご覧いただき家族、ご友人の皆様、お疲れ様でした。ありがとうございます。

さて、横浜市民こどもミュージカルが7月公演に向けて子供たちの稽古も熱心に進んでいます。題名は「ワタシノ ユメ」です。私たちが山下公園に大勢の方々の協力で建てた「赤い靴はいてた女の子」像が誕生して40年になるのです。それを記念して建立までのエピソード、希望、努力、大勢の方のご協力などを見事に脚本、演出してくれています。春さんと呼ばれる私の役もあり、平野さんの演者もいて私どもでは初めての経験です。またこの中に出てくる私の書いた絵本「赤い靴」は像ができた2ヶ月過ぎの広報よこはまの新年号に掲載されたものです。今でも広報はタプロイド版ですが、当時、毎年新年号は新聞紙大のサイズで見開きいっぱいでした。それも絵は新年号のみカラーなのです。発行部数は市内全家庭や公共施設に130万部以上と言われました。絵は森泰章先生でした。その後、評判が良かったので、不二出版がハードカバーにして、当時、上智大学の学長ウイリアム・カリー先生の英訳を付けて市販し、40年近く売れ続けていました。ですから、海外にも多く渡っているのです。ところが今回必要の時に絶版になってしまったのです。友人の作家・桐島洋子先生に言ったら「40

伝統の中区ダンスフェスティバル2019

6月16日(日) 関内大ホール オールジャンル 25チーム  
第1部 12:50~15:50 第2部 18:20~20:00  
入場料 600円 チラシの抽選券で豪華賞品当たる



写真 右 5/24山下公演  
開港160周年記念  
赤い靴ジュニアコーラス  
下 5/5 みなとみらいホール  
こどもの日コンサート  
赤い靴ジュニアコーラス

年も?そんな本、今時ないよ」と言われました。今継続を交渉してります。さてこのミュージカルを楽しみにしてください。私たちも楽しみです。

5月21日みなどみらい大ホールでの国際シニア合唱祭「ゴールデン・ウェーブ」に私どものシニア合唱団「ザ・シワクチャーズ横浜」が出演しました。韓国、台湾の合唱団も参加する国内最大のシニアイベントです。私どもは20人の編成なので歌声を気にしていたのですが、日本トップクラスの5人の先生から全員素敵なお好評を頂きました。「魅力的な東六節をピアノとキャラで適格に伝えてくれました」「強弱感もしっかり出され雰囲気がよく出ていました」

「高木先生の作品らしい優しいゆれのある音楽が素敵でした」「美しく音楽性豊かな素晴らしい指揮者の先生と演奏できて幸せですね。高木先生大好きです」「無理のない自然な歌声がデリケートホールを鳴らしてあります、明るくストリートな発声が大変若々しいサウンドを作り出しております」嬉しいですね。一方、今年は横浜開港160周年。各地で催事を展開しています。赤い靴ジュニアコーラスも5月24日(日) 山下公園海辺に作られた「赤い靴ステージ」で歌を披露しました。その前に女優の五大路子さんとハーバーのお菓子や横浜土産を作られておられる会社の藤本会長さんが赤い靴にまつわるお話をされ、その中で赤い靴・青い目などの童謡が大勢の聴衆の共感を呼びました。

毎年行事の一つなのですが7月13日(土) 14日(日) 山下公園を中心に「スパークリング・トワイライト」があります。2日間とも花火がありまして、多くの人を呼びます。作年に続いて横浜市民こどもミュージカルが7月下旬のミュージカル「ワタシノユメ」を13日(土) 午後4時より30分バージョンに歌と踊りを中心に公演の予定です。同じ題材、同じパターンで昨年公演した「新横浜ラポール」で横浜グリーンクラブが長い間公演しています。10月19日(土) 20日(日)の神奈川県民ホールで「カルメン」には赤い靴ジュニアコーラスが児童合唱で出演します。近くレッスンが始まりますが、この後、愛知芸術劇場、札幌文化芸術劇場の公演があります。2019、5、30 団長 松永 春 思います。



今後のスケジュール

6/16(日) 関内大ホール 中区ダンスフェスティバル 第1部 12:50~第2部 18:00~ 入場料 各部 600円
7/13(土) スパークリング トワイライト (山下公園 石のステージ) 横浜市民こどもミュージカル 「ワタシノユメ」 詳細後日
7/27(土) 28(日) 関内小ホール 赤い靴の少女像40周年記念公演 横浜市民こどもミュージカル 「ワタシノユメ」 4回公演
8/21(水) 新横浜 ラ・ポール やすらぎコンサート 横浜市民こどもミュージカル 「ワタシノユメ」 詳細後日
8/23(金) 東六区 メルパルク ザ・シワクチャーズ横浜
9/21(土) 歌の贈りもの 横浜開港記念会館 みんなで歌おう! 楽しく歌おう! 横浜☆男声合唱団他